

BERITA TERBARU

Tanamkan Disiplin, Bati Wanwil Bersama Babinsa Wonosari Datangi SMP N 2 Wonosari

Budyanta - KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID

Dec 20, 2022 - 12:38



Tanamkan Disiplin, Bati Wanwil Bersama Babinsa Wonosari Datangi SMP N 2 Wonosari

Klaten - Pelda Ramli Bati Wanwil dan Personel Babinsa Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim0723Klaten) melaksanakan Pelatihan PBB (Peraturan Baris-Berbaris) kepada Siswa Siswi SMP N 2 Wonosari di Halaman SMP Negeri 2 Wonosari Klaten. (20/12/2022)

Saat di temui, Pelda Ramli Bati Wanwil Koramil 22 Wonosari menyampaikan bahwa dengan hadirnya di SMP N 2 Wonosari untuk memberikan pelatihan disiplin dan wawasan tentang kebangsaan agar tercipta rasa kepedulian dan nasionalisme menghargai bangsa.

“Dengan latihan yang diberikan berupa latihan peraturan baris berbaris (PBB), Peraturan Penghormatan dan Dasar-dasar Kedisiplinan serta dengan pembekalan nilai-nilai pengamalan Pancasila dan sejarah perjuangan bangsa, siswa dapat mengamalkan dan di praktekan dalam lingkungan sekolah, lebih-lebih dalam kehidupan sehari-hari,” ungkap Pelda Ramli.

Adanya latihan dan penanaman disiplin, para siswa pun terlihat antusiasme dan semangat dalam setiap gerakan maupun dalam pemberian materi wawasan kebangsaan.

“Saat pemberian teori mereka memperhatikan dengan seksama apa yang dijelaskan dan juga pada saat praktek mereka pun terlihat penuh bersemangat mengikuti gerakan demi gerakan yang dilatihkan,” Pungkas Pelda Ramli

Saat di konfirmasi, Kepala Sekolah SMP Negeri 2 Wonosari Sulistiyadi S.Pd M.Pd menyampaikan bahwa latihan PBB yang diberikan anggota Koramil Wonosari guna memantapkan karakter bangsa dan pendidikan pendahuluan bela negara, agar para siswa siswi SMP Negeri 2 Wonosari mengerti tujuan latihan untuk menanamkan rasa tanggungjawab, cinta tanah air, pengamalan Pancasila dan UUD 45.

“Dengan cara ini diharapkan anak didik akan makin mampu meningkatkan rasa nasionalisme, serta memiliki jiwa korsa, persatuan dan kesatuan dalam mendukung tugas sekolah,” ucap Sulistiyadi S.Pd M.Pd.

“Kami mengucapkan terimakasih kepada Koramil 22 Wonosari yang telah memberikan pelatihan pbb dan materi wawasan kebangsaan, semoga bermanfaat bagi siswa-siswi SMP Negeri 2 Wonosari,” tutupnya. (Red)